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Zusammenfassung

        
Bei der graphischen Präsentation quantitativer Informationen sind der Fantasie kaum Grenzen gesetzt. Dennoch gibt es einige Grundregeln, die es lohnt zu beachten. Eine graphische Darstellung quantitativer Studienergebnisse ist dann exzellent zu nennen, wenn die Ergebnisse in der Graphik klar, präzise und effizient dargestellt werden. Es werden 10 Tipps zur Erstellung von Graphiken gegeben: (1) Überlege, ob eine graphische Darstellung der quantitativen Informationen sinnvoll ist, (2) Beachte die genauen Vorgaben („Instructions to Authors”) der entsprechenden Fachzeitschrift, (3) Wähle einen präzisen Titel für die Abbildung, so dass die Abbildung auch ohne detailliertes Lesen des Textes verständlich wird, (4) Erkläre alle in einer Abbildung verwendeten Symbole in einer Legende, (5) Verwende Achseneinteilungen, damit die x- und y-Werte abgelesen werden können (unabhängig davon, ob Gitternetzlinien verwendet werden oder nicht), (6) Verwende möglichst Gitternetzlinien für die y-Achse, damit die y-Werte schneller abgelesen werden können, (7) Verwende keine dritte Dimension, wenn sie keine zusätzlichen Informationen enthält, (8) Wähle eine hinreichende Liniendicke, Schriftgröße und Größe von Symbolen. Berücksichtige dabei, dass die Abbildungen, die in der Publikation erscheinen, i. d. R. viel kleiner sind, als sie original eingereicht wurden, (9) Verwende für Publikationen in Schwarz-Weiss-Druck verschiedene Muster an Stelle von Grautonabstufungen, (10) Verwende keine unnötigen Farben/Grautöne als Hintergrund.


      
        
Abstract

        
Although there are many degrees of freedom in setting up graphical presentations of quantitative study results, there are basic rules that should be followed. A good figure of study results presents the results clear, precise and efficient. There are at least ten rules for setting up good figures: (1) check whether a graphical presentation is indicated at all, (2) carefully read the instruction to authors of the journal, (3) choose a precise title of the figure so that the figure can be understood without reading the main text, (4) explain all symbols used in the figure (legend), (5) use tick marks for the x- and y-axis, (6) use grid lines if possible, (7) use no third dimension if it does not contain additional information, (8) use adequat line thickness, font size und size of the symbols. Be aware that the figures are usually smaller in the published paper than in the original submitted manuscript, (9) use patterns instead of different degrees of grey colours for papers that are published without colours, and (10) do not use colours for the background of the figure.
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